
Número 18  ¦  27-11-2019 Pàg. 814

Doncs eixa és la seua diferència o la diferència esclafadora entre 
el govern del Botànic, que treballa de manera seriosa i rigorosa 
perquè l’ocupació siga digna en este territori, i vostés, que feien 
absolutament tot el contrari . Jo diria que s’ho han de fer mirar .

Moltes gràcies . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera:

Gràcies, senyoria .

Passem a la pregunta número 143, formulada pel diputat Miguel 
Barrachina Ros, del Grup Parlamentari Popular, al conseller de 
Política Territorial, Obres Públiques i Mobilitat, sobre la citació a 
declarar en jutjat de Nules del director general d’Urbanisme .

El senyor Barrachina Ros:

Muchas gracias, señora presidenta .

Señor conseller, le pido en primer lugar disculpas porque no voy 
a poder continuar con ese inclemente, con ese durísimo masaje 
parlamentario que ha recibido de sus propios compañeros .

Me permitirá que le aterrice y junto a la trama que efectiva-
mente los hermanos de Puig han permitido, y como ha defen-
dido brillantemente el señor Caballero, arrimarse por cero 
empleos varios miles de euros de su departamento, otra trama, 
la que tiene como imputado a su actual director general de 
Urbanismo, Vicente García Nebot, en una causa declarada por 
la jueza de Nules como compleja, por la cual han apilado ya al 
menos en asesorías 470 .000 euros, algunos de ellos irregular-
mente, como el de Almenara, y por el cual está imputado, proce-
sado, y se sentará el 12 de febrero en el banquillo .

No le pido que lo destituya, le pido coherencia . Le pido cohe-
rencia . Le pido que se apliquen la misma receta que ustedes 
daban cuando estaban en la oposición, minutos antes de llegar 
al gobierno .

Y este señor imputado, su director general, Vicente García 
Nebot, escribía, porque es abogado, y sabe de imputaciones, 
escribía este artículo que no es un artículo, es una joya . Si yo 
fuese diputado socialista, me lo enmarcaría .

Y el título de este artículo escrito por el imputado Vicente 
García Nebot se llama «Imputados» .

Y lo que dice el imputado Vicente García Nebot es: «No es un 
buen panorama, tener una clase política trufada de imputados 
y presuntos delincuentes . Y por ello, entiendo que es conve-
niente, al menos hasta que se clarifique la situación, deben 
hacer un paréntesis en su vida política» . (Aplaudiments)

Lo dice su director general imputado . Y se lo pone más fácil . Para 
que no sea discrecional, el imputado García Nebot dice: «Sería 
conveniente modificar la Ley de enjuiciamiento criminal y esta-
bleciendo junto a la figura de imputado» –él está procesado y 
se sienta en el banquillo– «establecer medidas cautelares que 
supongan la suspensión del imputado de todos sus cargos públi-
cos . De esta forma, limpiaríamos la vida pública» .

Señor conseller, ¿va usted a limpiar la vida pública o va a permi-
tir que su director general imputado siga como director general 
imputado? (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera:

Gràcies, senyoria .

Per a donar resposta a la pregunta, té la paraula l’honorable 
conseller de política territorial .

El senyor conseller de Política Territorial, Obres Públiques i 
Mobilitat:

Sí .

Perdone que le dé la espalda, señor diputado .

Lo primero, dos observaciones previas . La cortesía y la educa-
ción a usted le parecen un masaje . A mí me parece algo normal 
en las reglas del juego democrático . (Aplaudiments)

En segundo lugar, creo que comparto el sentimiento de muchos 
diputados y diputadas de este hemiciclo, cuando digo: hay que 
escucharle a usted, hay que tener paciencia para escuchar algu-
nas de las cosas que dice (aplaudiments) .

Efectivamente, como sabe usted, señoría, este procedimiento 
se inició el 2 de noviembre por denuncia de la entonces secre-
taria interventora del Ayuntamiento de Almenara, que ha sido 
suspendida de funciones y retribuciones por un período de tres 
años, por resolución de la Dirección General de Administración 
Local . (Aplaudiments) Efectivamente .

El director general tiene, en su caso, todo el derecho y el deber 
de defenderse con todas las garantías . Por lo tanto, creo que 
tenemos que ser prudentes y dejar actuar a la justicia .

Muchas gracias . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera:

Gràcies, senyoria .

Per a continuar en la formulació de la pregunta, té la paraula 
l’il·lustre diputat, el senyor Barrachina .

El senyor Barrachina Ros:

Sí, muchísimas gracias .

Es que no lo digo yo, es que quien lo escribía es el actual direc-
tor general de urbanismo imputado . Es que quien lo acusa es 
una jueza en Nules, no soy yo, no es el PP, son los jueces .

Pero es que cuando son jueces o los fiscales quienes sien-
tan en el banquillo al hermano del presidente, al exmarido de 
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la vicepresidenta, a su director general, entonces ya no hay 
aquella doble responsabilidad que exigían, responsabilidad 
judicial y responsabilidad política .

Como en los ERE . 21 socialistas condenados y nadie cono-
cía a nadie . Nadie conocía a nadie . Ahora ya no hay aquella 
responsabilidad política paralela a la responsabilidad penal . 
Ni siquiera aquí, cuando esa alcaldesa que se va a sentar, 
apila cinco imputaciones .

Se han convertido en un mérito dentro del PSOE, cuando 
hasta hace poco (aplaudiments) y como bien decía su direc-
tor general imputado, ser imputado era ser presunto 
delincuente .

Y mi pregunta, permítame que insista, es: ¿va usted a seguir 
vinculando su futuro político a presuntos delincuentes, utili-
zando las palabras del artículo «Imputados», de Vicente 
García Nebot, imputados .

Yo no le pido destituciones, le pido coherencia . Hagan algo 
parecido a lo que decían en la oposición, y ahora no hacen 
desde el gobierno .

Muchas gracias, señor presidente . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera:

Gràcies, senyoria .

Per a continuar en la formulació de la resposta, té la paraula 
l’honorable conseller .

El senyor conseller de Política Territorial, Obres Públiques i 
Mobilitat:

Gracias, señoría .

Dicen que es una buena virtud la paciencia . Y gracias a uste-
des, creo que la vamos a cultivar mucho en este hemiciclo y 
en esta legislatura .

El juzgado de primera instancia e instrucción número dos de 
Nules no imputa delito alguno a los denunciados por la secre-
taria interventora .

Las cuestiones denunciadas, por otra parte, no tienen rela-
ción con la función actual del director general de urbanismo 
ni se le imputa delito alguno en las diligencias previas .

Yo les recomiendo que miren a su alrededor y miren a su 
pasado para ver antes y hacer antes las afirmaciones que 
ustedes hacen .

Muchas gracias . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera:

Gràcies, senyoria .

Passem a la pregunta número 146, formulada pel diputat 
Felipe Javier Carrasco Torres, del Grup Parlamentari Popular, 
sobre les mesures davant la baixada de producció de Ford .

Serà substanciada aquesta pregunta pel conseller 
d’economia sostenible .

El senyor Carrasco Torres:

Gracias, presidenta .

Senyor Climent, quines són les mesures que el Consell ha 
pres front a la baixada de producció de la planta de Ford 
d’Almussafes?

En juny, Ford va anunciar una baixada de producció de 
13 .000 vehicles . A setembre, una disminució de la producció 
del 9,2 % respecte a l’any passat .

A octubre, una nova baixada de 9 .000 vehicles, més un nou 
ERO . I a novembre, la desinversió de la producció del 90 % 
d’un model de motors que afectarà 1 .100 empleats de la 
planta en 2022 .

Gràcies . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera:

Gràcies, senyoria .

Per a contestar la pregunta, té la paraula l’honorable 
conseller .

El senyor conseller d’Economia Sostenible, Sectors 
Productius, Comerç i Treball:

Gràcies, senyora presidenta .

Senyor Carrasco, vull que tinga clar i crec que ho sap, que 
Ford Almussafes ha rebut suport constant i creixent d’aquest 
Consell, perquè som conscients que és una empresa, crec que 
vostés també ho són, estratègica per a la nostra economia .

Quant a la decisió de Ford Almussafes de deixar de fabricar 
els motors Ecoboost de 2 .3 i 2 .0 litres, a partir de 2022, com 
vosté ha de saber, ve derivada de les polítiques proteccionis-
tes del govern estatunidenc, a més de ser assumpte que entra 
dins de l’esfera interna de la multinacional, ja que el 90 % 
d’eixos motors es destinen a eixe mercat . I crec que vosté és 
conscient d’açò que acabe de dir-li .

Moltes gràcies . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera:

Gràcies, senyoria .


